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Terimakasih Muhammadiyah dari Kalimantan Timur

Jum'at, 16-01-2015

SAMARINDA. Wali Kota Samarinda Syaharie Jaang menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya kepada organisasi Muhammadiyah, atas sumbangsihnya mendukung pembangunan secara luas di Samarinda.

“Terima kasih Muhammadiyah atas peran serta membantu pemerintah, baik di dunia pendidikan yang banyak mengembangkan pendidikan mulai TK/TPA hingga perguruan tinggi, di bidang kesehatan pun dengan keberadaan rumah sakit Aisyiah dan sekarang
sedang membangun RS Muhammadiyah di Loa Bakung. Begitu pula pembinaan umat Islamnya. Jadi keberadaannya memberi manfaat untuk semua warga,” ucap Jaang dalam sambutannya pada Resepsi Milad ke-105 H/102 M Muhammadiyah di STIE
Muhammadiyah, Jalan Ir H Juanda, kemarin (15/1).

Ia menyebutkan, peran Muhammadiyah dalam pembangunan di daerah ini sudah banyak. Karena itu, wajar jika pemerintah, baik provinsi maupun Pemkot juga membantu Muhammadiyah. “Tadi, Ketua Majelis Tabligh PP Muhammadiyah Pak Agus Sukaca

menyampaikan, pembangunan Rumah Sakit Muhammadiyah tipe C di kompleks Muhammadiyah Loa Bakung dengan anggaran Rp 13 M, sementara dana terkumpul Rp 4 M. Pak Suyatman (Ketua PW Muhammadiyah Kaltim) menyampaikan pembangunan

Universitas Muhammadiyah dengan anggaran ada di panitia Rp 14 M, dan kegiatan perluasan panti asuhan terpadu. Alhamdulillah, Pemkot tidak banyak lagi membantu, karena anggaran sudah ada,” katanya.

Namun, lanjut Jaang, Pemkot tidak bisa memasukkan dukungan anggaran di APBD 2015, karena sudah disahkan. Tapi akan dimasukkan di APBD Perubahan yang tahun ini akan dipercepat pengesahannya, mengingat masa kepemimpinannya berakhir 23 November.

“Pembahasan APBD Perubahan akan kita lakukan Februari-Maret. Dengan senang hati, saya menerima pengurus maupun panitia pembangunan untuk berkonsultasi, apa yang bisa dibantu. Di samping itu, saya juga menyambut baik dan mendukung dibangunnya

empat lantai SD Muhammadiyah 1. Masalah IMB, nanti ada perintah khusus dari saya ke kepala perizinan,” tegas Jaang penuh semangat.

“Kedua anak saya juga alumni SD Muhammadiyah 1,” timpal Jaang.

Sebelumnya, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Samarinda Suwoko menyampaikan apresiasi kepada wali kota yang hadir di acara tersebut. Termasuk soal dukungan dan perhatian wali kota kepada Muhammadiyah selama ini, tanpa membeda-bedakan

lainnya.
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“Kami berharap pemerintah dapat terus bersama Muhammadiyah dan komponen masyarakat lainnya untuk membangun daerah ini, sehingga mampu mensejahterakan rakyat. Kami juga selalu mendukung, tentang persatuan dan kesatuan serta menjaga kondusivitas

kota yang sering disampaikan Pak Jaang setiap saat,” pungkasnya. (rJr)
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